
Sitzung des Planungsverbandes Konversionsmaßnahme Pferdsfeld am 11.04.2024 - öffentlicher Teil 
 
 
 

 
Tagesordnungspunkt 2.1 
Mitteilungen des Vorsitzenden und Anfragen der Ratsmitglieder 
Anfrage zur gewerblichen Nutzung des Industrieparks Pferdsfeld 
 
Verbandsmitgliedsvertreter Koch informiert sich bei Herrn Marco Krohn von der Fa. 
TRIWO nach der aktuellen gewerblichen Nutzung des Industrieparks Pferdsfeld.  
 
Herr Krohn teilt mit, dass ein nicht unbeachtlich großer Teil durch den noch aktiven 
Solarpark in Anspruch genommen wird. Zudem ist davon auszugehen, dass ein 
wesentlicher Bestandteil der künftigen Entwicklung das automotive Gewerbe sein wird. 
Herr Koch regt an, dass ggfs. auch die Errichtung eines Hotels in diesem Gebiet von 
Interesse sein könnte. Fraglich ist hierzu die Attraktivität eines Hotels im Industriepark 
selbst.  
 
Zudem erkundigt sich Herr Koch nach dem Sachstand hinsichtlich der Fa. SoBiCo. Herr 
Krohn teilt mit, dass konkrete Verhandlungen mit der Firma derzeit laufen.  
 
 
 
 


